原因だった。 堤防を越流してまもなくの「決壊」が思えば、昨年の常総市洪水は、水が

▲市の災害対策本部では、被害状況の情報収集 や避難所の開設、食料の手配などが行われた

水位を、職員が目を凝らして2時間監水位を、職員が目を凝らして2時間監水の必死の作業に追われていたのだ。 古内12カ所の避難所にも職員が多数 市内12カ所の避難所にも職員が多数 も休む間がない。市役所は一睡もせずるが殺到。電話にくぎづけだった。

想定。 ピーンと張った。誰もが最悪の事態を険水位を超えた。緊張。本部の空気がり月10日午前0時、思川がはん濫危

分を守れるのは

態に置かれていた。

動きや、利根川、渡良瀬川、思川の上流に豪雨を降らせて居座る積乱雲

同じ日、

古河市役所も極度の緊張状

9月10日午前6時、市長名で7地区の10円午前6時、市長名で7地区に「避難勧告」。気象庁。大雨特別警報発表。さらに水位上昇。午前11時41分、短時間で濁流が押し寄せるだろう分、短時間で濁流が押し寄せるだろうな、短時間で濁流が押し寄せるだろうな、短時間で濁流が押し寄せるだろうなが、短時間で濁流が押し寄せるだろうない。

決壊しないか?の不安がよぎる。か?増水で利根川、渡良瀬川、思川がかり増水で利根川、渡良瀬川、思川が来し、群馬県や栃木県に居座らない来し、群馬県や栃木県に居座らない

古河市の「大洪水」を想像すると、あるのだ(三和地区の約5割が濁流にのまれるのだ(三和地区は田んぼ等、低地のみ冠水)。

作手の「選進助告」「選進旨示」 これがのであるのは「きわめて困難」といいがのであるのは「きわめて困難」といいがあるを得ない。

「いざ!」というとき、自分を守れ1割だった」との報告がある。古河市民は、その後の調査で「わずか対し、何らかの行動をおこしてくれた対し、何らかの行動をおこしてくれたがに、の「避難勧告」「避難指示」に

りが共有し、すぐの行動をしてほしい。どうか防災への危機意識を一人ひと上への垂直避難が望ましい)。者等は別。水没2m以下なら、2階以るのは自分だけだ(寝たきりや障がいるいざ!」というとき、自分を守れ

菅谷 憲一郎 古河市長

